

ACTA CONSTITUTIVA DEL CONSEJO CONSULTIVO CIUDADANO DE DIRECCION DE DEPORTES

En la ciudad de San Luis de la Paz, Gto., siendo las 17:00 horas (diecisiete horas) del día 7 de noviembre de 2024, en el local que ocupa el Centro Cultural Ludovicense, se reunieron diversas personas con la finalidad de crear el Consejo Consultivo Ciudadano de la Dirección de Deportes, previa invitación realizada por el Presidente Municipal, Mtro. Rubén Urías Ruíz, anexándose a la presente el siguiente orden del día, **Primer punto:** Pase de lista. **Segundo punto:** Inicio de la reunión. **Tercer punto:** Explicación sobre la importancia de crear el mencionado Consejo Consultivo Ciudadano de la dirección de deportes. **Cuarto punto:** Creación del Consejo Consultivo Ciudadano de la dirección de deportes. **Quinto punto:** Acuerdos tomados. **Sexto punto:** Clausura de la sesión. Una vez leído el orden del día, se procedió al desahogo del mismo por parte de la Dirección. -----

Como primer punto: Pase de lista. La Dirección solicitó el nombre de los presentes, encontrándose las siguientes personas: Lic. Ana Paula Gamba Sánchez, Lic. Kirey Díaz Campos, c, Adrián Rodríguez Rodríguez. C. Jesús Humberto Martínez Martínez. C. Orlando García Flores. C. Alicia Arellano Vega. C. J Jaime González Rodríguez. C. Dulce María Pérez Velázquez. C. Juan José Gutiérrez Palacios. El director informa que en la reunión se encuentran presentes un total de 10 personas. ----- **Como segundo punto:** Inicio de la reunión. Una vez que el Director obtuvo la relación de todos los presentes, dio por iniciada la reunión, siendo las 17:10 horas (diez horas con diez minutos). -----

Como tercer punto: Explicación de la importancia de crear el mencionado Consejo Consultivo Ciudadano de la dirección de deportes. La T.S.U. Ana Paula Gamba Sánchez solicita al encargado de la participación social, Gustavo Galván de Anda, integrante de Planeación, que realice la presentación y explicación de cómo se lleva a cabo cada consejo. El mismo desarrolla la presentación, preguntando al final si los presentes tienen alguna duda, a lo que manifiestan no tener dudas ni preguntas. Toma la palabra la T.S.U. Ana Paula Gamba para informar que el día martes 12 de noviembre del presente año se llevará a cabo la toma de protesta de los diferentes Consejos Consultivos Ciudadanos, en las instalaciones del CEDECOM, en punto de las 05:00 p. m. Se informa sobre la entrega de invitaciones, los integrantes del Consejo confirma la asistencia a el evento de toma de protesta sin tener alguna duda. El área de Planeación informa que es necesario que se acuda de manera personal y presencial. Aprovechando el espacio, se les informa a los consejeros que deben buscar a una persona suplente en caso de no poder asistir, proponiendo como fecha para tener al suplente finales de diciembre o principios de enero de 2025. Solicita la T.S.U. Ana Paula Gamba que haga uso de la palabra el L.A.E Gilberto Vázquez Briones con la finalidad de presentarse. Se extiende la invitación por parte de los integrantes de Planeación por si alguno de los integrantes del Consejo desea participar o agregar información a su presentación. -----

Como cuarto punto: Creación del Consejo Consultivo Ciudadano. Quedando como Presidente del Consejo Consultivo De La Dirección de deportes el Mtro. Rubén Urías Ruíz. Secretario Técnico del Consejo Consultivo de la Dirección de Deportes L.A.E Gilberto Vázquez briones. Representante de UMUPLAN Lic. Ana Paula Gamba Sánchez. ENLACE del Consejo Consultivo Ciudadano de la dirección de deportes L.A.E José Saúl Medellín Flores. Los vocales del consejo municipal de la dirección de deportes son: C. Adrián Rodríguez Rodríguez. C. Manuel Camacho Mata , C. Jesús Humberto Martínez Martínez, C. Orlando García Flores, C. Omar Israel Rivera Ledesma C. Daniel Urías Ruíz. C. Alicia Arellano Vega. C. J Jaime González Rodríguez. C. Juan José Gutiérrez Palacios.

Orlando C.

Dulce María Pérez V.

Jesús Humberto



El Director inicia tomando la palabra dándoles la bienvenida a los integrantes del consejo consultivo de la dirección de deportes, exhortándolos a trabajar en equipo por el bien de deportes e indicándoles que sobre la gestión del director se van ir reforzando varios temas deportivos. un procedimiento de elección de forma democrática y, después de recibir diferentes propuestas y ser votadas por los presentes en la reunión para la conformación del Consejo Consultivo Ciudadano, menciona que queda integrado de la siguiente forma:
CONSEJO CONSULTIVO CIUDADANO DE LA DIRECCION DE DEPORTES

----- Como quinto punto: Acuerdos tomados. El Director les recuerda la invitación a la toma de protesta el día 12 de noviembre en el CEDECOM a las 17:00hrs. ----- Como sexto punto: Clausura de la sesión. L.A.E Gilberto Vázquez Briones, en su carácter de Secretario Técnico, no habiendo nada más que tratar, da por clausurada la sesión, siendo las 17:30 horas. (diecisiete horas con treinta minutos). Firmándola de conformidad todos los que en ella intervinieron, autorizándola y firmándola en todas y cada una de sus hojas, y al final, para dar fe de la constancia del acto Nota: Cuando, por exigencias de construcción gramatical, de enumeración, de orden o por otra circunstancia, el texto de la presente acta haga acepción de sexo que pueda resultar susceptible de interpretarse en sentido restrictivo contra la mujer, este deberá interpretarse en sentido igualitario para hombres y mujeres. -----

XX

ACTA CONSTITUTIVA DEL CONSEJO CONSULTIVO CIUDADANO DE DIRECCION DE DEPORTES

Mtro. Rubén Urías Ruíz
Presidentè del Consejo Consultivo
De La Dirección de deportes _____

L.A.E Gilberto Vázquez briones
Secretario Técnico del Consejo Consultivo
de la Dirección de Deportes. _____

Lic. Ana Paula Gamba Sánchez
Representante de UMUPLAN _____

L.A.E José Saúl Medellín Flores.
ENLACE del Consejo Consultivo Ciudadano
de la dirección de deportes. _____

Jesús Humberto
Alfonso